
 

  

令和４年７月 15日に発行した府盲通信 168号の記事の中から、新入学の生徒の声をご

紹介します。 

 

「決める力」 

 みなさんは、決めて良かったことってありますか。私は、この学校に来れたのが良かった

です。 

 私は、ここの幼稚部に通っていたことがあります。保育所では見えるフリをすることがあ

りました。でも、幼稚部ではそんな気を遣うことはありませんでした。みんなが私のことを

分かってくれる、そんな環境が好きだったので、中学部もそうだろうと思い、この学校に決

めました。 

 いろんな人と友だちになりたいです。 

 

 

「今年の僕の抱負」 

 四月はじめ、僕は、「受験合格」という喜びと、たくさんの不安が混じり、少し疲れてい

ました。そこで、僕は中学校の先生に会いに行くことにしました。 

 僕の家から大阪南視覚支援学校までは一時間ほどかかります。先生に「毎日学校までちゃ

んと行けるかな。」と相談しました。すると先生は、「新しい学校でたくさん種をまきなさい。

いろんなことに挑戦しなさい。そうしたら気にならなくなるよ。」と言ってくれました。 

僕はこの学校でいろんなことに挑戦して、芽をたくさん出せるように頑張りたいです。 
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